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Ao vigésimo quarto dia do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma online,  através do aplicativo Google Meet.  Participaram: a presidente Elisangela
Dutra (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão Social), o
vice-presidente Robert Wagner Sichmann (representante do Conselho da Comunidade da
Comarca  de  Balneário  Camboriú),  Simone  Leal  Campião  (representante  da  Casa  da
Cidadania)  e  Lídia  Regina  (representante  da  Secretaria  Municipal  de  Educação).  Os
conselheiros  Monalisa  Lunardelli  (representante  do  CAPS-AD),  Simone  Zeferino
(representante da Secretaria Municipal  de Desenvolvimento e Inclusão Social),  Marcos
Domainski  (representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Daniela  Molke
Weisheimer (representante do Núcleo Assistencial Humberto de Campos- NAHC), Ana
Carla  Bonfá  (representante  do Núcleo) justificaram a ausência.  A presidente iniciou a
reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou sobre a
reunião com a União das Associações de Bairro de Balneário  Camboriú (UNIBAC);  a
presidente explicou que os presidentes de associações de moradores não aceitam ceder
lugares para palestras do COMAD-BC por causa da pressão nos bairros; sendo assim, os
presidentes  recomendaram que  as  palestras  sejam  feitas  em  escolas  ou  instituições
religiosas, visando maior segurança de todos. Robert sugeriu que o COMAD-BC contacte
uma ou duas igrejas em cada bairro, para que as palestras comecem a serem realizadas
a partir do segundo semestre desse ano; Robert advertiu que seria conveniente que as
palestras fossem realizadas após o período eleitoral, para evitar qualquer problema. Após
isso,  a  conselheira Lídia  falou sobre o andamento do Projeto  Jovem Doutor  e que a
previsão de encerramento desse semestre é para a primeira quinzena de julho; Robert
informou que esteve no Departamento de Compras da Prefeitura de Balneário Camboriú e
foi informado que, embora tenham dado entrada com dois meses de antecedência, os
funcionários do departamento não deram sequência e, por esse motivo, o COMAD-BC
não conseguiu participar dessa compra da prefeitura; a servidora do Departamento de
Compras sugeriu que fosse feito todo o processo novamente, porém para compra direta,
ou  seja,  conseguir  três  orçamentos  e  justificar  a  compra;  Robert  informou  que  está
esperando  as  cotações  e  dará  entrada  novamente  na  prefeitura.  Ainda  sobre  esse
assunto, a conselheira Simone criticou a ausência de uma comissão para a Educação;
Simone falou que a criação de uma comissão com reuniões exclusivas para cada tema é
importante para dar mais credibilidade aos projetos; Robert mencionou que as comissões
não funcionaram em nenhuma das oportunidades em que foram criadas, em todas as
gestões anteriores; a presidente Elis sugeriu que isso seja discutido em futuras reuniões,
visto que o número de participantes nas reuniões sempre é pequeno. Robert aproveitou
para solicitar que Simone passasse o contato de fornecedores de bottons para que sejam
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